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Betreff:  Anfrage der Stadträtin Sabine Wolff (NEUES FORUM) z u den Rentieren des 

Stadtmarketings 
  
 
Seit fünf Jahren werden auf dem Goldberg Rentier gehalten. So bliebt die Rentierfamilie in 
Halle auch sein mag, steht die nicht artgerechte Tierhaltung dem entgegen. Es ist bekannt, 
dass die Haltung von Rentieren in Gefangenschaft äußerst schwierig ist. Die Sterblichkeit 
der Tiere in Gefangenschaft ist daher recht hoch, so wurde der Halter vom Goldberg durch 
das Stadtmarketing in der Presse zitiert wurde. Auch wenn der Presse zu entnehmen war, 
dass die Haltung der Tiere den Vorschriften entsprochen und somit nichts mit dem Sterben 
der Tiere zu tun habe, soll der traurige Anlass des Versterbens von vier Rentieren zum 
Hinterfragen von Nutzen und Risiken dienen. 
 
Ich frage:  
 

1. Zu welchem Ergebnis hat die Obduktion der gestorbenen Tiere geführt? Warum sind 
sie gestorben? 

 
2. Inwieweit rechtfertigt der Imageeffekt der Rentiere als Identifikationssymbol der 

Städtepartnerschaft die unnatürliche (alternativ: nicht artgerechte) Tierhaltung? Gibt 
es ein Nachdenken, auf die Haltung von Rentieren in der Stadt, zugunsten der Tiere 
zu verzichten? 

 
gez. Sabine Wolff 
Stadträtin NEUES FORUM 
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